

Neckar zwischen Ladenburg und Mannheim: Eingeschränkte Befahrbarkeit beachten!

An der Schleuse Mannheim-Feudenheim wird für die nächsten Jahre aufgrund umfangreicher Bauarbeiten nur die rechte große Schleusenkammer zur Verfügung stehen.

Zeitgleich wird im parallel fließenden Altneckar eine Flussbaumaßnahme umgesetzt, mit der der Neckar in diesem Bereich ökologisch aufgewertet wird. Die Baumaßnahme betrifft den Abschnitt von der Riedbahnbrücke bis zum Zusammenfluss von Altneckar und Neckarkanal. Der Zeitraum der Baumaßnahme ist bis Ende März 2023 angesetzt. In diesem Zeitraum ist die Befahrung des Altneckars ab dem Wasserkraftwerk Feudenheim nicht erlaubt! Dies gilt auch an Wochenenden, da die Baustelle auch an Samstagen und zumindest teilweise auch an Sonntagen in Betrieb ist. Spätestens zur Eröffnung der Bundesgartenschau (BUGA Mannheim 2023) wird der Altneckar dann wieder wie gewohnt befahrbar sein.

Wer den Neckar zwischen Ladenburg und Mannheim befahren möchte, muss im Neckarkanal bleiben, der auch von der Berufsschifffahrt befahren wird, und kann unter Berücksichtigung folgender Punkte die Schleuse Feudenheim nutzen:

- Bereitschaft, ggf. gemeinsam mit einem Schiff der Berufsschifffahrt geschleust zu werden.
- Telefonische Anmeldung des Bedarfs unter 0621/7186820
- Erreichbarkeit per Handy für den Schleusenwärter für die Kommunikation im Vorfeld der Schleusung
- Kalkulation einer unter Umständen längeren Wartezeit, da ggf. gemeinsam mit der Berufsschifffahrt geschleust wird
- Bei Ankunft an der Schleuse muss am linken Ufer gewartet werden (im Bereich vor den ggf. am Ufer liegenden Schiffen)

Sobald das Ende der Baustelle im Neckar absehbar ist und damit die Notwendigkeit der Nutzung der Schleuse entfällt, wird dies auf der KVBW-Homepage angekündigt.